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El actual intendente, que no puede competir por la reelección,
finalmente se presentó como precandidato a edil.

Fin del misterio, finalmente el intendente Martín Aveiro, que
no puede ir por la reelección, se presentó como precandidato a
concejal en la lista del peronismo que encabeza el actual
presidente del Concejo Deliberante de Tunuyán, Emir Andraos.

El nombre de Andraos, como sucesor del jefe comunal venía
resonado desde hace varios meses, pero lo que aún era incierto
era  el  destino  de  quien  estuvo  12  años  al  frente  del
Municipio. En las últimas semanas Aveiro, en diálogo con El
Cuco Digital, habló sobre propuestas a nivel provincial y
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nacional,  incluso  había  manifestado  su  deseo  de  ser
gobernador, pero no descartó la posibilidad de ser edil, lo
que terminó por confirmarse este fin de semana con el cierre
de las listas de los frentes que competirán en las PASO en los
departamentos que desdoblaron.

“Para mí es muy gratificante acompañar a Emir Andraos en este
nuevo desafío de llegar a la Intendencia de Tunuyán. Para
nosotros  lo  importante  es  el  proyecto  y  como  lo  venimos
haciendo desde hace tiempo, este equipo va seguir dando todo
para  mejorar  la  calidad  de  vida  de  cada  vecino”,  expresó
Aveiro al presentar en redes la lista del oficialismo.

En tanto, en su anuncio oficial, el precandidato a intendente,
destacó la importancia de que “Martín aceptó la propuesta de
acompañarme en este nuevo desafío como primer concejal”.

“Lo  hace  renunciando  también  a  importantes  propuestas
provinciales  y  nacionales,  que  valoran  su  potencial  como
dirigente y su capacidad de gestión”, agregó en redes.

“Para nosotros lo importante es el Proyecto y como desde hace
tiempo este equipo va seguir dando todo. Celebro su humildad y
visión colectiva. Siempre muy lejos de los individualismos y
mezquindades”  subrayó  en  concordacia  con  el  discurso  de
Aveiro.

“El peronismo de Tunuyán está más unido que nunca gracias a
estas  grandes  actitudes  y  nuestra  propuesta  es  plural  y
representativa de todos los sectores”.


